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 Roma, 28 novembre 2016  

 

Spett.le CdA di Telecom Italia SpA  

c.a. Presidente Ing. Giuseppe Recchi  

Vice Presidente dott. Arnaud De Puyfontaine  

A.D. Dott. Flavio Cattaneo  

Consiglieri:  

dott.ssa Félicité Herzog  

dott. Hervé Philippe  

dott. Stéphane Roussel  

prof.ssa Lucia Calvosa  

dott.ssa Laura Cioli  

dott.ssa Francesca Cornelli  

dott.ssa Giorgina Gallo  

dott.ssa Denise Kingsmill  

dott. Tarak Ben Ammar  

dott. Davide Benello  

dott. Jean Paul Fitoussi  

dott. Luca Marzotto  

dott. Giorgio Valerio  

 

Per Conoscenza:  
Spett.le Collegio Sindacale di Telecom Italia S.p.A.  

Presidente dott. Roberto Capone  

dott. Gianluca Ponzellini  

dott.ssa Paola Maiorana  

dott. Vincenzo Cariello  

dott. Ugo Rock  

 

Lettera al CDA comunicazione n.1 

 

Vi rimettiamo di seguito per vostra opportuna conoscenza quello che sta succedendo in Tim visto dai 

dipendenti. Stabilite Voi che tipo di efficientamento è questo. 

Grazie dell’attenzione 

 

Franco lombardi 

 

 

Buonasera, 

 

Sono…. Bruno, un iscritto ASATI azionista di TIM ed avrei piacere di parlare con il Presidente 

Lombardi Franco. 

 

La situazione da noi è molto grave, con gli ultimi tagli, abbiamo i magazzini pieni di materiali guasti 

che non vengono mandati in riparazione per mancanza di fondi ed i clienti subiscono tutti i ritadi di 

ripristino disservizio, causati di questa situazione. 
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I     COMPENSI MILIONARI     AI DIRIGENTI AUMENTANO SEMPRE  e sul territorio non ci 

sono i soldi nemmeno per l'ordinaria gestione delle reti. 
 

E' UNA GRANDISSIMA VERGOGNAAAAA !!!!! 

 

Per non parlare del trattamento riservato a noi tecnici, che con il mese di gennaio ci tagliano anche il 

tiket per il pranzo. 

 

E' mai possibile che i tagli vengano fatti solo in un senso: VERSO IL BASSO !!!!! 

 

Com'è possibile che il consiglio approvi COMPENSI DI QUESTA ENTITA', soprattutto 

in QUESTO DIFFICILE MOMENTO ???????  

 

Sul territorio gira la voce che siamo prossimi al fallimento. 

 

Distinti saluti 

 

……. Bruno 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


